
 
  
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

大阪府財政再建プログラム（１１００億円の収支改善計画）の  
豊中市への影響が概ね算出されました。もし、財政再建試案が 
そのまま府の本予算に反映されると、本年度豊中市にとっての
影響額は約１億７千万円になり、来年度は約４億２千万円に
なる見込みだそうです。市民の中にはほとんど影響の無い方 
から、相当な影響がでる方まで様々だと思いますが、みなさんは  
今回の件をどのように思われますか？ 
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(*１)街かどデイハウスは健康維持・介護予防・生きがい育成・仲間づくり
などの活動拠点。介護保険認定を受けてない６５歳以上の方が  
対象で、年間延べ約１８,０００人が利用。 

(*２)障害者通所授産施設や福祉作業所は在宅障害者の社会的な  
自立を図り、社会参加の促進といきがいを与える施設。 

収支赤字や借金を解消するためには事業の見直しを行うことは賛成です。しかし、生きる糧・生きがい・
行き場を失いかねない市民がいることは無視できません。いかに、将来にツケを残さず、現在の市民に
過度な負担とならないよう、あらゆる角度から検証し、様々な意見を踏まえ、十分議論する必要がある
と思います。私たちの税金をどのように使えば良いのか、今まさに問われています！！ 

  ２００８年度 ２００９年度 

健康福祉部 101,351 322,608 

まちづくり推進部 38,932 38,932 

教育委員会 9,892 12,931 

人権文化部 7,463 14,595 

市民生活部 4,124 4,604 

上下水道局 3,000 4,000 

豊中病院 2,000 2,000 

子ども未来部 1,871 20,326 

総務部 1,300 1,300 

環境部 49 49 

土木部 0 18 

合計 169,982 421,363 

大阪府財政再建プログラムの影響（削減見込額） 

（単位：千円） 
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（注）あくまで試算であり、今後変動することがあります。 

市民の声 



 
 
 
 
 
 
 
 
                               
 
 
 
 
 
 
 
 
  

◆何がいけないの！？ ～市民には好評、でも議会では・・・～ 
本会議で私がした個人質問（議会のインターネット中継導入費用）についてクレームがありました。 
内容は「議会で検討・決定した事項について、本会議で質問することは慎重にすべき」というもの。議員  

それぞれが疑問に思うことを個人質問で取り上げ市民にも他の議員にも広く知ってほしいと思う情報を 

提示することがどうして問題なのでしょうか。議会のインターネット中継導入は私も賛成していますが、その

中身や費用について事前の説明では全く聞かされていませんでした。そのため、知らされていなかった  
内容について質問しただけなのですが・・・。市民には比較的好評な私の個人質問、でも議会では円滑な  

議会運営の維持やつまらない慣例を重視してか、あまり好まれていないようです・・・（汗） 
 

→議会を開会するにも税金が使われています。もっと効率の良い有意義な定例会を開くべきです！！ 

市民に「議員は何もしてない」などと不信感を抱かせるような議会運営は早急に改めるべきです！！ 

◆またか～！！休憩だらけの 5 月議会 ～個人質問行われず～ 
今年の５月定例会も個人質問の日程をとらず、会期日数はたった８日。会期のほとんどが議長･副議長、 

常任委員会委員など各種役員の選出に費やされ、会期中は休憩時間ばかり。各会派代表者会議を開く 

ために議会は休会されます。どうして個人質問の日程がとられないのか？どうして役職や委員の決定に 

そんなに時間がかかるのでしょうか？詳細は、つながり通信７月号（議会報告号）で記載予定！！ 

 

〒560-0021 豊中市本町 3-1-20 エルビル 2 階 
ＴＥＬ＆ＦＡＸ：06-6854-5664  
平日（祝日は除く）の 10 時から 17 時はスタッフがおります。  

ｙoung_spiritjp@yahoo.co.jp 

http://www.tcct.zaq.ne.jp/positive-square/ 
「つながり日記」毎日 HP で更新中！！ 

※ご希望の方には通信を無料でお届けします。お気軽にご連絡ください。 

 

発行元 前向きひろば ～Positive Square～ 

 円滑な議会運営も大事かもしれませんが、税金の使途を細かくチェック 

したり、市民の声を議会に届けたり、新たな政策提案をしたり・・・と、 

もっと自由に活発な議論を展開させてほしいです！！ 

④固定資産税を一括払いするとこれまで若干の

割引があったが、どうしてなくなったのか？ 

⑤わずかな年金で暮らしているが、生活保護者

の受給額の方が多いことがあると聞いたが 

本当なのか？ 

⑥豊中市にも天下りと言えるような再就職がある

ようだが、本当か？ 

⑦近年、急速に機械化・電算化が進んでいるが、

それによって人件費抑制につながっている  

のか？ 

①近くに中高層の建物が建設予定だが、業者

から近隣住民に誠実な説明・対応がなされ 

ない。どうすればよいか？ 

②千里文化センターの壁に展示する絵を寄贈

させて欲しいが、市民の作品の活用を早く 

検討して欲しい。 

③何か困った際、市役所のどこに話をすれば 

よいかわからない。広報でもっと分かりやすく  

説明・紹介して欲しい。 

☆他にも日々、たくさんのご意見・ご質問を頂いております☆ 


